
香港特別行政區 
立法會 

資訊科技及廣播事務委員會 
 

邀請公眾人士提交意見書 

 

意見書如下: 
1. 資訊科技及廣播事務委員會在有關香港數碼廣播有限公司停止廣

播的事宜行為/態度上並不積極, 近乎冷漠處理. 事務委員對於本身職務

(廣播事務)上並不上心. 
 
2. 就DBC停止廣播消息發出後, 面臨結業或停牌, 有否參與協調該機

構內部董事, 因該公司是牽涉大眾廣播資訊平台的. 
 
3. 就黃楚標聲帶曝光後, 有否跟進中聯辦是否曾經參與影響DBC內部

董事行政. 
 
4. 對於蘇錦樑的職權能力是否不足以對中聯辦作出質詢查證.  
5. 對於DBC事件處理態度上和放煙花贊助事件和奧運轉播事件, 同樣

影響公眾市民權益, 但是否一旦涉及中聯辦, 就無晒以往香港管治精神, 
袖手旁觀, 被大石壓死蟹, 等死般. 
 
6. 有否覆檢大氣電波輸出功率是否太弱,使市民收聽受到影響. 
7. 是否應該增加電台和電視台數目,以應回歸後的繁榮太平. 
 
8. 是否應該精簡蘇錦樑的職務, 因為他只係一句了,(就斷定DBC係商

業紛爭). 佢實在太忙碌, 無暇體察民間. 
 
香港一市民鄧小姐上 
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